

Badisches Forum ein voller Erfolg



Für mehr Impressionen
scannen Sie bitte den QR-Code!

Interdisziplinär, aktuell und praxisnah: Beim Badischen Forum für Innovative Zahnmedizin erwartete die Teilnehmer unter der wissenschaftlichen Leitung von Dr. Georg Bach ein abwechslungsreiches Programm mit hochkarätigen Vorträgen.

Redaktion

Im Kongresshaus Baden-Baden fand am ersten Dezemberwochenende zum zwölften Mal das Badische Forum für Innovative Zahnmedizin statt. Im Rahmen dieses Fortbildungswochenendes konnten die Teilnehmer mit renommierten Referenten von Universitäten und aus der Praxis über aktuelle Themen und Fragestellungen in den Austausch treten und diskutieren. Unter der wissenschaftlichen Leitung von Dr. Georg Bach/Freiburg im Breisgau richtete sich das Programm im vorweihnachtlichen Baden-Baden wie gewohnt an Implantologen und Zahnärzte allgemein, die für sich und ihr Team neue Erkenntnisse und Impulse für den Praxisalltag mitnehmen wollten.

Am Samstag informierte der implantologische Teil des Programms die Podiumsteilnehmer über ein breites Themenspektrum, beispielsweise über die Biologisierung in der Parodontologie, die laserunterstützte Peri-implantitistherapie oder über schonende Verfahren von Zahnextraktionen und Socket Preservation. Auch das Podium „Allgemeine Zahnheilkunde“ bot vielfältigen Einblick von der Endodontie in der Praxis über die Möglichkeiten und Herausforderungen von Revision oder Resektion bis hin zu Frühdiagnostik und Risikomarkern in der Parodontologie. Nicht zuletzt ermöglichte das interdisziplinäre Podium den Interessierten einen Blick über den eigenen fachlichen Tellerrand. Neben traditionellen und allgemein Zahnmedizinischen Themen schaffte es der Kongress auch, neue Perspektiven für die Praxis aufzuzeigen. Abgerundet wurde der Kongress durch die Seminare des Team-Programms.

FAZIT

Eine gelungene Abschlussveranstaltung eines spannenden Kongressjahres, die neue Impulse für die Zukunft setzt.



kontakt.

OEMUS MEDIA AG

Holbeinstraße 29 · 04229 Leipzig
Tel.: +49 341 48474-308 · event@oemus-media.de
www.oemus.com · www.badisches-forum.de

SAVE THE DATE

Badisches Forum für Innovative Zahnmedizin
5. und 6. Dezember 2025



© EA Photography - stock.adobe.com

GIORNATE VERONESI

IMPLANTOLOGIE
UND ALLGEMEINE
ZAHNHEILKUNDE

27./28. JUNI 2025
VILLA QUARANTA VALPOLICELLA (IT)

OEMUS
EVENT
SELECTION